

LA
SEMAINE RELIGIEUSE
DE QUÉBEC

Le secret du bonheur

"Seigneur, nous sommes bien ici."
ST MATHIEU, XVII, 4.

Jésus prit un jour avec lui Pierre, Jacques et Jean, les amena sur une montagne, et fut transfiguré devant eux.

A cette vue, Pierre ne put s'empêcher de dire à Jésus : " Nous sommes bien ici ; faisons-y, s'il vous plaît, trois tentes. "

Il parlait encore, lorsqu'une voix, sortant d'une nuée, fit entendre ces paroles : " Celui-ci est mon fils bien-aimé, écoutez-le. "

Jésus ne lui répondit pas directement. Mais ces derniers mots : écoutez-le, étaient une réponse à sa demande, et voulaient dire : Pierre, ne sais-tu pas qu'il n'y a pas de bonheur parfait sur la terre. Tu n'as vu, tout à l'heure, qu'un rayon du paradis. S'il a suffi pour te rendre heureux, que n'en sera-t-il pas dans le ciel ?

Le secret pour être heureux sur la terre, autant qu'il est possible, sans voir Dieu, c'est d'écouter Jésus, c'est-à-dire de suivre ses enseignements, ses exemples et ses commandements.

En effet, ni les plaisirs, ni les richesses, ni les honneurs ne peuvent rendre heureux.

Les plaisirs laissent toujours un vide, et l'âme a rarement sa part.

Les richesses, on craint de les perdre, et si elles ont été mal acquises, le remords poursuit ceux qui les possèdent.

Quand aux honneurs, la roche Tarpeïenne est proche du Capitole. Le peuple brise ses idoles du jour au lendemain.

Les chrétiens qui veulent goûter un certain bonheur sur la terre, n'ont donc qu'une chose à faire ; observer les commandements de Dieu.